# INFORMACIÓN REGIONAL

# **TARRAGONA**

Las maniobras verificadas el domingo en Vilabella fueron presenciadas por el capitán general. Consistían en la toma de contacto y ataque de un batallón a la loma de Montferri. El primer escalón de estas tropas avanzó cubierto por una densa nube de humo producida por frascos de cohindrina sulfúrica, para ocultarse a la vista del adversario y protegido por densas barreras de fuego producidas por los fusicas y ametralladoras y mortaros finalizando el último asalto con granadas de mano y fusil Para efectuar este avance se emplearon sil Para electuar este avance se emplearon todos los procedimientos de enseñanzas de la gran guerra. S. A. siguió todas las fases del combate, elogiando los servicios de enlaces, trasmisiones y municionamiento.

El sábado saldrá el batallón de Almansa para efectuar sus prácticas en Atmella de Mara El gobornador ha recibido hora estado de la companio de la companio

El gobernador ha recibido hoy a una co-misión de pescadores de Torredembarra, al canónigo don José Boada, al inspector provincial de la Escuela de Trabajo don Ramón Bar-

bat y al abogado don Salvador Ventosa Pina.

—Con motivo de celebrar sus días doña Rocon honvo de celebrar sus das dona Rosario Plata, esposa del gobernador, ha recibido muchos ramos de flores y obsequios, tarjetas y telegramas de felicitación.

—Ha estado hoy en Barcelona la comisión de la estación central, conferenciando con el señor Maristany.

—Colaborrado con el profesorado y elempos

-Colaborando con el profesorado y alumnos Instituto y Escuelas Normales se ha celebrado la fiesta del Libro, presidiendo el doctor Estalella por enfermedad del señor Serrano. Se leyeron varios trabajos, cerrando el acto, recomendando a los escolares el perfeccionamiento en el uso de los libros.

—Ha regresado el batallón de Luchana de

las escuelas prácticas y al pasar la fuerza por el cementerio se ha detenido, guardando un minuto de silencio, mientras una comisión de aficiales y clases penetraba en el sagrado recinto para depositar una corona sobre la tum-ba de su malogrado jefe el teniente coronel don Juan arcía Navarro, muerto tan trágica-mente.—Arís.

### **GERONA**

Esta tarde el Ateneo ha celebrado la flesta Esta tarde el Ateneo ha celebrado la nesia del Libro, habiendose repartido libros donados por la Diputación, el Ayuntamiento, la Económica de Amigos del País y la casa editora Dalmau Carles Pla. S. A.

—El viernes próximo termina el plazo para presentar solicitudes optando a los premios del concurso de edificios organizado por la Cárcara de la Propiedad Urbana.

wara de la Propiedad Urbana.

—El domingo próximo el Centro de Unión

Republicana inagurará la temporada de bailes
de tarde y noche los domingos y días festivos.

—En esta provincia existe el pueblo de Baget de San Cristóbal incomunicado, sin carretera ni camino vecinal, Hace treinta años tetera de la propiera de la limita 1.92 habitantes; hoy no rebasa el límite

-El día 15 del actual se venderá en el cuartel de San Martín un mulo de desecho del regimiento de infantería de Asia.

-La velada de boxeo de esta noche ha despertado interés.

—La Cámara provincial Agrícola ha organizado un concurso avícola para el 13 de los corrientes, en el Sindicato Agrícola de Santa Coloma de Farnés.

-El sindicato de orquestas de la provincia ha organizado su fiesta para el día 5 de noviembre. Con este motivo para las flestas de Sar Narciso podrán tomar parte las entidades corales de las comarcas gerundenses y se re-partirán varis premis en metálico.—Grahit.

# LERIDA

Procedente de Barcelona y con dirección a Zaragoza pasó esta tarde por esta capital, en automóvil, el Príncipe de Asurias, acompañado de su mayordomo, marqués de Camarasa y de sus ayudantes. El gobernador civil salió a recibirle a los límites de la provincia. Las autoridades se congregaron en el paseo de los Campos Elíseos, donde cumplimentaron al Prin-cipe. Seguidamente continuó su viaje hacia -Mañana, a' las ocho, saldrá para Cervera,

en tren especial, el regimiento de La Albuera, con objeto de verificar en aquellos campos escuelas prácticas. Esta tarde regresó de Malaguer el de Na-

--El presidente de la Diputación don Delfín Carela y el ingeniero director de vías y obras provinciales, don Victoriano Muñoz, salieron esta mañana para Madrid, con el fin de ges-tionar diferentes asuntos de interés para la nonar diferentes asuntos de interes para la provincia. Durante la ausencia del señor Ca-la quedará encargado de la presidencia y de la ordenación de pagos, el vicepresidente don Román Felip Galicia.—Moreno.

La sección de Cultura del Ayuntamiento ha acordado aplazar hasta el día 23 de abril pró-ximo, la celebración de la fiesta del Libro. —El Instituto Geográfico y Estadístico ha

—El Instituto Geográfico y Estadístico ha dispuesto que el año próximo, se verifiquen los trabajos del catastr parcelario, en los pue-blos de Masroig, Viñols, Montbrió, Montroig, Biudecols, Borjas y Reus.

—A causa de los temporales de lluvia y

viento, de estos últimos días, han quedado in-terrumpidas las líneas telefónicas con algunas poblaciones de esta provincia, habiendo sido reparadas rápidamente las averías.

—Un vecino de Milá, que se dirigía a Valls en una moto, chocó en la carretera con un camión de Vilarrodona, sufriendo diversas heridas, algunas de ellas de gravedad.—Deu.

# TORTOSA

Ha fallecido en esta ciudad la bondadosa da-ma doña María Cinta Nolla y Poy de Bau, esposa del opudento exportador de acietes don José Bau Vergés, y madre del ex alcalde de ésta y ex asambleísta don Joaquín Bau. La muerte de la señora Nolla ha sido muy sentida tanto entre las numerosas relaciones de la familia Bau, como entre la clase menesterosa, que pierden con ella una verdadera madre, ya que su caridad era inagotable. El acto del entierro, celebrado ayer tarde, fué una verdadera manifestación de duelo. El féretro era llevado en hombros desde la casa de la finada a la iglesia de San Blas y de allí a las afueras de la población por los colonos de los señores Bau, homenaje póstumo, como agradecimiento a los muchos favores que recibieron de la finada.

-En el cine Doré celebrése un mitin de afirmación republicana, en el que tomaron parte los señores don Eduardo Ortega y Gasset, don

Marcelino Domingo, don J. Casanovas, don Emilio Palomo, don José Escudero, don Anto-nio Lezama, don Francisco Madrid y don Brau-lio Solsona. Cursáronse telegramas de protesta al Gobierno por la expulsión de Maciá, y a Mr. Basch, presidente de la Liga de los Derechos del Hombre, en Francia, para que proteste ante su Gobierno por haber atendido las indicaciones del español. En el Centro Republicano tuvo lugar un lunch en honor a los oradores, al que asistieron cuatrocientos comensoles

-En el Real Monasterio de San Juan ha fallecido la religiosa sor Gertrudis Guari Ferré, a los 47 años de edad y 21 de vida monástica. La finada era natural de Pino.

La iniada era natural de Pino.

—Los exploradores de esta ciudad efectuaron una excursión a la «Pedrera de la Cinta», donde pasaron el día, regresando al anochecer.

—La cosecha de arroz de este año es espléndida en cantidad y calidad, aunque la coización de control de coixación de coixación de control de coixación de coixa

ción no esté relacionada con la clase, coti-zándose el Benlloch con cáscara a 31 pesetas los 100 kilos, precio que no es remunerador. —Corresponsal.

# MATARÓ

El pasdo domingo, al atardecer, el automóvil número 14.278 B, ocupado por Salvador Esteban, de 21 años y remolçado por el autocamión ban, de 21 años y remolçado por el autocamión 27.498 B., conflucido por José Castellsaguer, de 18 años, atropelló en la acera de la calle de Melchor de Palau a los jóvenes Francisco Jubany y Carmen Bosch y la señora Ana Napell, ocasionando diferentes contusiones a las dos mujeres y fractura de la tibia y peroné izquierdos, de pronóstico reservado, al joven Jubany, según se le apreció al ser asistido en el dispensario de «La Alianza Mataronesa», por los doctores Serra y Puig. El público numeroso en aquella hora, intentó linchar a los causantes, salvándolos de la ira del público llesantes, salvándolos de la ira del público lle-vándoselos detenidos el guardia municipal que estaba allí de punto Los citados coches venían de la calle de Carlos Padrós en excesiva ve-

-El próximo sábado día 23 de los corrientes, a las diez de la noche, se celebrará la apertura de curso de la Asociación de Música de Mataró con un concierto a cargo delg lorioso Or-

-El primer día de octubre tuvo lugar enel colegio Valldemis la solemne inauguración de<sup>1</sup> curso escolar. Reunidos maestros y discípulos el espacioso salón de actos, el hermano director saludó atentamente a los numerosos alumnos, dióles oportunos y atinados consejos y les alentó a emprender con entusiasmo las tareas del nuevo año caadémico.

—Ante numeroso público dió la anunciada conferencia en el Centre Republicá Federal el director de la New y presidente de Acció

director de «La Nau» y presidente de Acció Republicana don Antonio Rovira y Virgili, tra-tando el tema «Catalnya en l'hora actual», ha-blando del úlimo acuerdo del Consejo constituí-do para la formación del Estatuto regional de Cataluña, protestando del caso Maciá y propa-gando la actuación del partido republicano, que en la actualidad necesita más de hechos

de palabras. Fué muy aplaudido. Nos enteramos con satisfacción que si se-Antonio Casabella, iniciador y organizador del festival commemorativo del aniversario del primer ferrocarril de España, ha desistido de su proyecto ante la perspectiva de un nue-vo fracasa, perjudicial para el buen nombre de Mataró.

-Con gran animación se ha celebrado la Segunda diada del Libro, organizada conjuntamente por la agrupación «Amics del Llibre» y los libreros locales. A las diez de la mañana se inauguró la

venta de libros con descuento del 10 por ciento en las cinco paradas esablecidas en la Rambla del Duque de la Vicoria.

A las once, la cobla Iluro ejecutó un selecto

programa de sardanas que fueron muy pun-teadas. En un intermedio se celebró una conferenciapública en el «Circol Catolic», a cargo de don Octavio Saltor, quien hablo de la educación por el libro, elogiando tan

El número de libros vendidos ha sido numeroso no cesando de hacerse compras hasta las dos de la tarde que se dió por terminada la «diada».—C.

# SANTA COLOMA DE GRAMANET

Ha fallecido tras de larga enfermedad doña Rosa Grau de Viñas, esposa del oficial primero de secretaria del Ayuntamiento local don Miguile Viñas Bayá, habiendo acuido al acto del sepelio centenares de manifestantes, entre ellos las autoridades locales, empleados municipales

las autoridades locales, empleados municipales y diversos representantes de las entidades de la población, presididos por el cura párroco don Alejandro Segú y el regente don José Rovira.

Los numerosas amistades de que goza la familia y las virtudes que adornaban a la finada, fueron el motivo de que dicho acto fuera de los más solemnes que se hayan verificado

Reiteramos al amigo Viñas y a los demás familiares nuestro sentido pésame.

También acaba de fallecer el anciano de 82

También acaba de fallecer el anciano de 82 años Juan Guinart, que durante mucho tiempo estuvo inválido. A sus familiares les reiteramos igualmente el pésame.

—El Ayuntamiento ha tomado el acuerdo de que la asamblea de la Cruz Roja que desde su fundación se hallaba domiciliada en la Casa Consistorial, deje de habitarla, habiéndosele señalado como término, el día 31 del mes en curso para abondonarla.

En la actualidad es presidente el médico señor Juliá

nor Julia.

El hecho, com oes naturay, ha producido gran disgusto a los amantes de la benemérita institución.

De ello se ha dado cuenta a la superioridad.

En la barriada de Singuerlín, acaba de celebrarse un concurso de tiro, organizado por la agrupación «Esbart Juventut», la cual hizo donativo de una valiosa copa, siendo disputada por un buen número de concursantes; resultó vencedor el propietario de ésta, don Domingo Caralt.—C.

# CALDAS DE MALAVELLA

Conforme habíamos anunciado, el venerable prelado de esta diócesis practicó la santa pas-toral visita a esta villa durante los días 29 y 30 de septiembre.

Se le dispensó un lucidísimo recibimiento al que se asociaron el vecindario y la colonia de Presidieron el acto las autoridades locales y

el hijo adoptivo y predilecto de esta villa don Narciso Pla y Deniel, asistiendo el somatén, escuelas nacionales y la particular de niñas. El niño Pedro Miquel Puignau dió la bien-venida al señor obispo en nombre de la escue-

la y de la población, en un hermoso y sentidi-

me discurso. El prelado agradeció, vivamente complacido, las manifestaciones de respeto y adhesión, elo-giando emocionado, la buena acción de aquel

A la entrada de la calle de Prim se levantó un magnifico arco, que ostentaba en la parte superior el escudo del obispado y a los lados los de la provincia de Gerona y el de Caldas. El prelado visitó las escuelas prodigando sa-

olos consejos a los escolares. Fueron padrinos en el acto de la confirmación distinguido propietario don Feliciano Rufi la virtuosa señora doña Catalina Rufi de

-El día primero del actual se celebró en esta villa la fiesta del Maestro, con inustiado esplendor.

A las diez de la mañana, el señor rector de la Universidad de Barcelona doctor Díaz, visitó la escuela nacional de niños acompañado del doctor Pla y Deniel, donador del bello edificio que ocupa la escuela, y de la junta local de enseñanza.

Todos los niños se hallaban reunidos en una de las aulas con su maestro don Francisco Font y el maestro auxiliar señor Costa, ante Font y el maestro auxiliar señor Costa, ante los cuales tomaron asiento los señores ciados. Seguidamente el doctor Pla y Deniel, en muy sentidas palabras, dió, en nombre de la villa y autoridades locales, muy expresivas gracias al señor rector por la alta honra que dispensaba a la población, a la escuela y a sus meastros, con su presencia en este acto.

Luego hizose eco del general sentimiento que se manifiesta en todo el distrito universiario por la dimisión de su elevado cargo que tiene presentada con carácter irrevocable.

Sus palabras fueron acogidas con vivas muestras de aprobación.

ras de aprobación. El doctor Díaz dirigió un saludo muy efusivo

a las autoridades, a los niños y al maestro, en cuyo honor—dijo—se celebra esta fiesta.

Manifestó que él, deseoso en este día de rendir homenaje a todos los maestros de Cataluña, lo hacía en la persona de uno, y que para ello había escogido la escuela de Caldas, por la que estana grandes simpatías, así como para la quiesiene grandes simpatías, así como para su ponante, iniciando la idea de que se p la a la superioridad que conceda a esta escuela el título de «Escuela Pla y Deniel», proyecto que fué acogido con gran satisfacción por parte de

Glosó las diferentes acepciones de la palabra magisterio en la religión, en la magistratura y en la escuela, manifestándose er tusiasta admirador del maestro de primera enseñanza.

Dedico un insipirado recuerdo a su digno an-

tecesor el doctor Carulla, recordando la obra Inmensa realizada por tan preclaro procer.

Terminó aconsejando a las autoridades no reparen en gastos por la enseñanza, porque lo gastado en ella—dijo—produce el ciento por El discurso del doctor Díaz, que fué elocuen-

tísimo, se vió coronado por una interminable salva de aplausos.

El señor alcalde pronunció breves palabras

enalteciendo el acto y haciendo suya la idea de pedir par esta escuela el título de «Pla y De-Luego os visitantes examinaron la exposición

de trabajos escolares del curso anterior, que se hallaba en la otra aula, haciendo grandes elogios de ella.

Inmediatamente se dirigieron a la escuela na-

cional de niñas regentada por la señora Campmol, pronunciando también inspirados discursos.—Corresponsal

# **BLANES**

Por orden de la autoridad ha sido clausurado café Tetuán -El partido de fútbol jugado entre un equip<sup>o</sup>

de la U. S. de Sans y el Fútbol Amateur Bla-nes, en el campo del Blanes, terminó con un empate a dos goals. Jugaron más y mejor los forasteros, empleação el Blanes en la segunda parte un juego poco trecomendable por su dureza, excediéndose Puig y Claret.

—Han dado por terminado el veraneo las familias Golpi (padre e hijo); Vilá, don Santiago Andreu (diputado provincial), don Jaime Andreu, ingeniero de Obras públicas del Estado): Pastells, Milá y Camps y otros muchos.

—Nos hacemos eco de las muchas quejas so-

estación del ferrocarril de M. Z. A., que por no estar pavimentado cuando llueve está intransitable, como asimismo por no habilitar otra puerta para la descarga del pescado, que la contractiva de la contractiva del contractiva de la contractiva de la contractiva de la contractiva de la contractiva d el efectuarlo por donde salen los viaieros causa molestias a los mismos.

De no poner remedio haciendo desaparecer la valla de madera que circunda el muelle, que al parecer han dado por terminado y recortando un poco la pared que de frente al bar Sport el da menos pensado tendremos que dar cuenta de un lamentable accidente, pues edemés hay montones de niedras que pues además hay montones de piedras que por la falta de luz dificultando el paso.

pare del publico in atumbrado electrico, como asimsimo el espacio dedicado a la carga y descarga de los carros, hay tantos montículos de piedras que dificulta dicha operación.

—En el santuario del Vilar contrajeron enlace

matrimonial el joven Pedro Marfany, con la señorita Loreto Abad.

—Se ven muy concurridas las funciones religiosas con motivo de la novena de la Virgen

el Rosario. —Se ha terminado la recolección de la u√a, que este año ha sido abundante.-C.

# **CALELLA**

En la iglesia parroquial de la ciudad se celebraron los funerales del que en vida fué José Prats Navarro (q. e. d.); pertenecí a la Asociación Terciaria de San Francisco y a la Congregación de la Madre de Dios de las Escuelas Pías. Las cualidades distintivas de su carácter le hicieron crearse mucha samistades.

Su muerte fué dulce y tranquila, confortada el alma con los Santísimos Sacramentos, ha podido comparecer ante Dios Nuestro Señor para gustar de las bienaventuranzas eternas.

Constituyó una manifestación de duelo el condido contra por parte de los elementos

Constituyó una manifestación de duelo el aco del entierro por parte de los elementos católicos y asociaciones a que pertenecía el fi-nado. Descanse en paz el malogrado amigo y reciban los suyos nuestro pésame.—C.

# HOSPITALET

Durante el finido mes de septiembre la su-cursal de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, en esta ciudad ingresaron por imposiciones la cantidad de 127.645 77 pesetas; han sido devueltas por reintegros 80.208'81 pe-setas quedando, por tanto, un remanente en favor de los ingresos de pesetas 47.436'96, habiendo sido abiertas 32 libretas nuevas.

De regreso de su viaje a la corte ha vuelto a posesionarse de la alcaldía el alcalde en pro-

piedad don Justo Oliveras Prats, cesando en el desempeño interino de la misma el primer teniente de alcalde don Francisco Carbonell

-El pasado viernes día 3 de los corrientes celebró sesión el pleno del Ayuntamiento, al objeto de aprobar la emisión de un empréstito

objeto de aprobar la emisión de un empresation de seis millones de pesetas para llevar a cabo un nuevo plan de obras a realizar y pago de las ya verificadas hasta la fecha.

Entre las mejoras proyectadas figuran algunas de sumo interés para las necesidades de nuestra ciudad, descollando la supresión del paso a nivel de la calle de Prat de la Riba.

#### SABADELL

Hemos tenido el honor de recibir la visita de un destacado elemento de la antigua junta de acreedores del Banco de Sabadell, el cual se ha frecido para facilitarnos todos los datos

que del espinoso asunto posee.

—Con la máxima solemnidad de costumbre se ha celebrado en la Escuela Industrial de Artes y Oficios la apertura del curso 1930-31.

Ha amenizado el acto la banda Municipal, y en la fachada principal del edificio ondea-

ban las banderas catalana y española entrela-El discurso inaugural ha estado a cargo del

profesor de dicha Escuela don Juan Vilatobá, que ha versado sobre el tema «Sociologia y Pedagoga estética en la época actual».

—La aglomeración de tránsito en la calle de

Font y Escuela Industrial, especialmente los demingos, por la aglomeración natural del mercado y por la circunstancia de ser paso de carretera aquel sector, debe merecer la aten-ción del delegado de los ervicios de Goberna-ción, por cuanto hay momentos de verdadero peligro en aquella zona, como lo atestigua el accidente desgraciado del pasado domingo que un transúnte hubo de ser víctima del tránsito, atropellado por dos carruajes que se cruzaron

en aquella angosta calle.

Cabe estudiar la conveniencia de una sola dirección, para evitar que la congestión de tránsito produzca desgracias

—Las minorias republicana federal, radical, ctalanista y regionalista del Ayuntamiento han presentado en la última permanente una pro-posición relacionada con el asunto Maciá, pi-diendo responsabilidades, exigiendo la libertad de los presos políticos y sociales, restablect-miento de las garantías constitucionales y lamentar la intervención de la policía francesa en el asunto.

Dejaron de firmar la proposición los repre-sentantes de la tendencia independiente y la tradicionalista.

-Parece que defnitivamente van a empezar --Parece que demuvamente van a empezar los trabajos para la construcción del cuartel de bomberos en el solar propiedad del Ayuntamiento en la carretera de Barcelona, necesidad que hace muchos años se sentía.

--Ha tomado posesión del cargo de juez de primera instancia e instrucción de este partido do Bufino Abelló Abelló después de haber

do don Rufino Abelló Abelló, después de haber fraçasado las gestiones del alcalda de esta ciu-dad relativas al aumento de categoria de este juzgado.
—Debido a las muchas demandas de inscrip-

Dependientes, ha tenido que prorrogarse el plazo de inscripciones para las mismas.—C. de Valrá

# **CAMPRODON**

Aunque todavía continúan residiendo en ésta algunas familias barcelonesas, puede decirse que ha terminado ya el veraneo que tan extraordinariamente concurrido y animado se ha presentado el presente año. Ha sido tanto el apogeo que ha alcanzado

esta villa como estación veraniega que aparte de ser no pocas las habitaciones que hay com prometidas para el próximo verano, son muchos los veraneantes que han adquirido te-rrenos en nuestros pintorescos alrededores paconstruir en ellos confortables y elegantes chalets. -El último viernes ocurrió una sensible des-

gracia que consternó a toda la población. Mientras trabajaba en las obras de la casa

rectoral el encargado de las mismas Martín Carrera desprendióse unos tablones del andamio bajo del cual estaba aquél resultando gra-vemente lesionado con fracturas, según parte facultativo, de la columna vertebral y brazo izquierdo.

En vista del grave estado del paciente fuéronle administrados los Santos Sacramentos.

Deseamos para el herido un pronto y total

restablecimiento.

—Después de larga enfermedad confortada con los auxilios espirituales ha fallecido en esta villa la virtuosa señora dona Teresa Cros habiéndose evidenciado las generales simpa-tías que aquí gozaba en el acto del entierro al que asistió numerosa concurrencia. En paz

-Hace pocos días estuvo en esta villa una numerosa comisión integrada por distinguidos ingenieros yotros valiosos elementos de la Sociedad Inter-provincial de Turismo presidi-da por el alcalde de la vecina población fran-cesa de Prats de Molló, al objeto de cambiar impresiones sobre la rápida construcción de la carretera internacional que ha de unirnos con Francia.—Corresponsal.

# SANTA BARBARA

En el restaurante Pinet ha sido agasajado con un farternal banquete el conocido publicis-ta y culto director de la Academia de San José de la Montaña don José Bombau Borret, José de la Montaña don José Bombau Borret, con motivo del éxito alcanzado en su última producción cómico-grotesca, «Quien fuera millonario». Al descorcharse el campagne fué recitada por uno de los comensales la conocida poesía satírico-festiva «Mol tonto i un poc chiflat», siendo al terminar, aplaudido calurosamente. El homenajeado, pronunció breves y sentidas frases, diciendo que se congratulaba del homenaje inmerecido por él, y glosando en un bello párrafo la camaradería y la amistad. Luego fueron leídas unas cuantas cartas de adhesión al acto de conocidas personas de la adhesión al acto de conocidas personas de la

comarca.
—Se dice que pronto será un hecho la desaparición de los molestos mosquitos de esta comarca, pues los gambusies que van a im-

portar, pertenecen a una familia que se caracteriza por su voracidad.

—Ha sido hallado el espojo de un ofidio que
mide dos metros de longitud. Se cree pertenece
a la serpiente que tiempos atrás asustó, por
sus proporciones, a los agricultores de la cot
marca. marca.

—Son muchos los aficionados que verifican excursiones nocturnas dedicadas a la caza del

mochuelo, que este año es abundantisima.

—Procedente de Sevilla y Córdoba y de paso para Madrid y Bilbao, ha permanecido breves días en ésta don Pedro Pérez de la Pedrosa.—Corresponsal.

The Management of the Section